
Subject: Aw: Bildplatte made in GDR?
Posted by röhrenradiofreak  on Tue, 17 Nov 2020 20:13:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde es erstaunlich, wie wiele Versuche es im Laufe der Zeit gegeben hat, ein
Bildplattensystem auf den Markt zu bringen.
https://en.wikipedia.org/wiki/Videodisc
Die meisten Systeme scheiterten an technischen Unzulänglichkeiten, ungeschicktem
Marketing, Kosten und/oder Konkurrenz durch die Videocassettensysteme. Die Firmen, die die
Systeme entwickelt haben, haben dabei sicher viel Geld verbrannt. Erst die DVD konnte sich
wirklich am Markt durchsetzen.

Dass auch in der DDR an einem Bildplattensystem gearbeitet wurde, war mir bisher nicht
belannt.

Lutz
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